DEPORTES ABRIL 2011 > **sábado 16**

TEMAS DE PLAY OFF

Iguales y diferentes

SIGFREDO BARROS

UERON LOS brazos esenciales durante las dos primeras etapas de la postemporada. Ambos ganaron cuatro partidos, incluyendo los que les dieron el pase a la final a sus respectivos equipos. Uno nació en Morón hace 22 años. El otro vio la luz en Minas de Matahambre, 30 años atrás. Los dos son ahora la principal esperanza de miles de aficionados a un extremo y otro de Cuba para ganar el título de campeón.

Muchas semejanzas hay entre Vladimir García y Yosvani Torres, además de ser derechos. El moronense es un lanzador corpulento, de 1,88 centímetros de estatura y más de

Vladimir García. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

100 kilogramos de peso. Yosvani no se queda atrás, pues el libro oficial de la 50 Serie Nacional lo tiene registrado con 1,90 y 98. Cuentan con el físico adecuado para lanzar pelotas una y otra vez.

Son muchas también las diferencias. Vladimir es lo que suele llamarse un "pitcher de poder". Llega a las 95 millas con su bola rápida y posee una slider rapidísima que se desliza a 84 millas, arma letal con la cual le propinó varios ponches a un bateador de la clase del granmense Yoennis Céspedes.

Es otra la táctica de Yosvani. Su recta se mueve entre 88-89 millas, combinada con la curva y el cambio de velocidad. Trabaja muy bien las esquinas y es dueño de excelente control, solo 25 bases por bolas en 128

entradas lanzadas. En sus dos últimas salidas ante los Elefantes cienfuegueros regaló dos pasaportes en 17 innings.

Algo más tienen en común: la decisión de imponerse. Vladimir salió cuatro veces a lanzar desde el 3 al 13 de abril, y en diez días trabajó 24 y 2 tercios de entradas, permitiendo solo dos carreras limpias, ganando dos veces como abridor y otras dos como relevista. Yosvani comenzó mal y en su primera salida fue víctima de la artillería de los Gallos, explotando después de un inning y un tercio. Como para desanimar a cualquiera, pero no al derecho de Minas,



quien a partir de ahí se recompuso y finalizó con 17 capítulos frente a los Elefantes, permitiendo una carrera sucia, los últimos diez en el juego que le dio a Pinar el pase.

¿Los veremos frente a frente el venidero sábado 23 de abril, cuando se de la voz de A Jugar en el Cepero? Quizás, aunque los directores de equipos no son muy amigos de colocar a su mejor lanzador contra el mejor de los rivales. Aunque... pudiera ser.



POR BOLETOS A LONDRES

Boca Chica; pelea grande

Alfonso Nacianceno

Parejas de seis países jugarán a partir del lunes el torneo femenino de Norte, Centroamérica y el Caribe (NORCECA) de voli de playa como parte del proceso de clasificación para los Juegos Olímpicos de Londres'12.

El evento tendrá por sede las arenas de Boca Chica, en República Dominicana. Además de las anfitrionas, saldrán a la cancha representantes de Canadá, Cuba, México, Puerto Rico y Estados Unidos.

Cada nación llevará a dos duetos para un certamen que transcurrirá bajo el formato de enfrentamientos país vs. país, en cinco partidos. Cuba presentará allí a sus más sobresalientes playeras, Nirian Sinal-Ion Canet e Imara Estévez-Kirenia Martínez, quienes hallarán tenaz resistencia sobre todo en las boricuas Yarleen Santiago-Dariam Acevedo, que en el circuito del área el año anterior ganaron varias

series, incluida una precisamente en Boca Chica.

También se destacan las parejas norteamericanas y canadienses, pues al decir de Ramón García. titular de la Confederación Dominicana de Voleibol, a la cita fueron convocadas las mujeres más relevantes de la NORCECA.

UNA DE LA LIGA

Esta semana, después de un análisis entre la Federación Internacional de Voleibol (FIVB) v la Asociación de este deporte en Japón, se acordó que debido a la situación existente en la nación asiática, causada por el terremoto y la crisis de la central nuclear de Fukushima, su selección masculina jugará como visitador todos sus partidos clasificatorios de la Liga Mundial.

Esos choques del grupo B serán en Alemania, Rusia y Bulgaria, por ese orden, entre mayo y junio. El cuadro nipón reaparece en el clásico después de su ausencia en el 2010.

telescopio

ISINBAYEVA A SUS RAÍCES

MOSCÚ.—La pertiguista rusa Yelena Isinbayeva entró a formar parte del club atlético Dinamo para volver a entrenarse a las órdenes de su descubridor, Evgueni Trofímov. La llamada Zarina de la pértiga regresó a su ciudad natal, Volgogrado, con el objetivo de recuperar la senda del triunfo tras varios meses de mediocres resultados. Con Trofímov a su vera, Isinbayeva logró 18 récords del mundo en apenas dos temporadas (2004 y 2005), mientras que desde su traslado a Mónaco logró nueve en cinco campañas bajo las órdenes del búlgaro Vitali Petrov. (PL)

ESPAÑOLES EN SEMIFINALES

MÓNACO.—Los españoles Ra-fael Nadal y David Ferrer avanzaron a las semifinales del torneo de tenis Masters 1000, de Montecarlo, tras ganar sus duelos de cuartos de final, donde el suizo Roger Federer cayó eliminado, ayer. Nadal, número uno del mundo, ganó al croata Ivan Ljubicic, 6-1 y 6-3, mientras que Ferrer, cuarto preclasificado, derrotó al serbio Viktor Troicki, por un doble 6-3, también en cuartos de final. (AFP)

BRASIL Y ARGENTINA, FAVORITOS LA PLATA, Argentina.—El exastro brasileño Ronaldo considera que Brasil y el anfitrión Argentina son los máximos aspirantes a ganar la Copa América'11 de julio próximo. "Los favoritos son Brasil y Argentina, y aunque Uruguay está jugando bien, creo que estará entre esos dos equipos", dijo Ronaldo en el remodelado Estadio Único, de La Plata (62 km al sur de Buenos Aires), donde se presentó el balón llamado la "T90 Tracer Doma". El brasileño, de 34 años, afirmó luego que Lionel Messi (FC Barcelona) es el mejor futbolista del mundo. (AFP)

PENTACAMPEÓN SUSPENDIDO

MADRID.—El sudafricano Fanie Lombaard, campeón mundial de disco (en la modalidad F42) en los Mundiales para atletas discapacitados de atletismo de Christchurch (Nueva Zelanda), ha sido suspendido por un año y multado con 1 500 dólares por dopaje. Según el Comité Paralímpico Internacional (IPC), el pentacampeón, amputado de sú pierna izquierda por una grave lesión cuando practicaba rugby, dio positivo en un control por Probenecide, por lo que su oro en Christchurch pasa al belga Gino de Keersmaeker, la plata al británico Aled Davies y el bronce al griego Marinos Fylachtos. (EFE)

Taekwondo cubano asume el reto

Yoel Tejeda Pérez

El portal digital de la Federación Mundial de Taekwondo publicó un artículo en el que menciona la incorporación del destacado entrenador español Jesús Benito como director técnico del elenco de Marruecos.

Tras leer la noticia sobre el nuevo mentor del seleccionado africano (Marruecos tiene a siete atletas ubicados entre los nueve primeros en sus respectivas divisiones del ranking mundial), recordé las palabras que el entrenador cubano Ramón Arias expresó hace pocos días cuando el equipo regresó del clasificatorio panamericano, donde logró 100 % de efectividad incluyendo a los ocho peleadores para los juegos continentales de Guadalajara'11, al igual que Estados Unidos y Canadá.

En aquel momento Arias hizo hincapié en lo referente al número de países de nuestra área que han contratado a técnicos extranjeros en aras de mejorar el nivel de sus atletas. "El taekwondo de la zona está elevando la parada, lo que nos obliga a movilizarnos, adaptarnos a las nuevas exigencias y a buscar variantes técnico-tácticas modernas".

Además, señaló que "estamos en una nueva era del taekwondo", y aquí entra en escena el peto electrónico, que ha revolucionado este deporte, exigiendo la aplicación de técnicas con mayor complejidad, pues las antecedidas por

giros aumentan los puntajes. En el orden táctico, el nuevo implemento potencia el combate cuerpo a cuerpo, los intercambios y los apoyos en pos de acciones espectaculares.

Los taekwondocas cubanos tienen calidad suficiente para enfrentar los retos propuestos por esta disciplina. La prueba más reciente de esto fue la actuación que realizaron en el torneo clasificatorio de Perú, donde se reafirmaron entre las potencias continentales.



El experimentado entrenador Ramón Arias, junto a su pupila Daynellis Montejo, busca nuevas variantes técnico-tácticas.